



Kirchenchor und Kultursprung präsentieren die

# G´stettengeher

Die „G´stettengeher“ musizieren in verschiedenen Besetzungen rund um den Sänger, Musikanten und Pädagogen Norbert Hauer. In diesem Konzert spielen sie Stücke aus den verschiedenen Regionen Österreichs, aus Norwegen und dem Appenzellerland und singen Lieder über die Arbeit, die Liebe, den Abschied und alles, was das Herz bewegt.

Ein Konzertabend zum Zuhören und Mitsingen!

**Am Sonntag, 29. August 2010 spielten die „G´stettengeher“ im neuen Kräuterpunkt in Neundling (Gemeinde Putzleinsdorf) auf.**

**Auf den folgenden Seiten einige Impressionen von diesem tollen Abend.**



